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Общее землеведение и глобальные экологические проблемы, модуль «Землепользование»
General Geoscience and Global Environmental Issues, «Land Use» Module
	Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	Учебная дисциплина «Общее землеведение и глобальные экологические проблемы» является одной из базовых научных дисциплин, необходимых для подготовки специалистов, которые работают в сфере экологического мониторинга. Она даёт всесторонние знания о географической оболочке и имеет связи с другими дисциплинами – основами топографии и геодезии, метеорологией, почвоведением, мониторингом поверхностных и подземных вод, являясь фундаментом для последующего изучения данных дисциплин. Общее землеведение вкупе с изучением глобальных экологических проблем служит теоретической базой глобальной экологии, которая сосредоточивает усилия на оценке текущего состояния и прогнозирования ближайших изменений географической оболочки как среды существования живых организмов и обитания человека с целью обеспечения экологической безопасности. 
	The course «General Geoscience and Global Environmental Issues» is one of the core scientific disciplines required for training specialists working in environmental monitoring. It provides a comprehensive understanding of the geographic envelope and is linked to other disciplines—the fundamentals of topography and geodesy, meteorology, soil science, and surface and groundwater monitoring—providing a foundation for subsequent study of these disciplines. General geoscience, coupled with the study of global environmental issues, serves as the theoretical basis for global ecology, which focuses on assessing the current state and predicting future changes in the geographic envelope as a habitat for living organisms and humans, with the goal of ensuring environmental safety.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	СК-6 Выявлять особенности структуры, состава и свойств географической оболочки, понимать взаимосвязи между компонентами географической оболочки, самостоятельно анализировать закономерности ее функционирования и развития глобальных экологических проблем.
	СК-6 Identify the features of the structure, composition and properties of the geographic envelope, understand the relationships between the components of the geographic envelope, independently analyze the patterns of its functioning and the development of global environmental problems.

	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, can, be able)
	В процессе овладения учебной дисциплиной студент должен знать: 
• структуру географической оболочки;
• факторы дифференциации географической оболочки;
• основные закономерности географической оболочки;
уметь:
• использовать методы изучения геосферы;
• использовать закономерности и свойства географической оболочки;
• решать задачи, характеризующие свойства географической оболочки;
владеть:
• основными понятиями, характеризующими закономерности строения, развития, свойств и пространственной дифференциации географической оболочки;
• навыками работы с общегеографическими и тематическими картами.
	In mastering this academic discipline, students should know:
• the structure of the geographic envelope;
• factors of geographic envelope differentiation;
• the basic patterns of the geographic envelope;
be able to:
• use methods for studying the geosphere;
• use the patterns and properties of the geographic envelope;
• solve problems characterizing the properties of the geographic envelope;
possess:
• basic concepts characterizing the patterns of structure, development, properties, and spatial differentiation of the geographic envelope;
• skills in working with general geographic and thematic maps.

	Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study
	1 семестр
	1 semester

	Пререквизиты / Prerequisites
	Школьный курс географии
	School geography course

	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credit units
	3

	3

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work,
hours of self-directed learning
	Всего 108 часов, из 48 - аудиторных
	Total 108 hours, 48 ​​of which are classroom hours

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Зачет 

	Credit









